
令和５年度 第３回学校運営協議会 会議録（要点記録） 

令和６年２月９日 

 

１ 開 催 日 時  令和６年２月８日（金） １３時４５分から１４時４５分まで 

２ 開 催 場 所  浜松市立江南中学校 会議室 

３ 出 席 委 員  池田 澄子、小澤 和男、塚越 勲、井村 元子、 

鈴木 あかり、伊藤 綾 

４ 欠 席 委 員  鈴木 美佐男、中西 正武、稲鶴 久美子 

５ 学    校   御手洗 実（校長）、小林 貴道（教頭）、小枝 善憲(教務主任) 

川上 恭子（ＣＳディレクター） 

６ オブザーバー 吉田 久記（五島協働センター） 

７ 傍 聴 者  なし 

８ 会議録作成者 ＣＳディレクター 川上 恭子 

９ 議長の選出   池田会長が、本日の議長を務めることを申し出、全員異議なくこれを

承認した。 

10 協 議 事 項 

（１） 学校評価アンケート（前期）について 

（２） 特色ある学校づくり 

～地域の特色を活かした総合的な学習の時間～ 支援策の具体化 

11 会 議 記 録 

 司会の小林から、委員総数９人のうち６人の出席があり、会議が成立している旨の報告

があった。 

 

（１） 学校関係者評価（「いじめ防止等のための基本的な方針について」含む） 

 教務主任・小枝教諭より資料に基づき説明。以下を補足。 

いじめについて保護者アンケートにある「子供が気軽に話したり相談したりできる「先

生」がいる」が大事だと考える。信頼関係をさらに構築するためには、教員の働き方改革

によって教員自身が余裕を持ち、子供の声を聴く時間を増やすのもひと案と考える。いじ

めアンケートの結果（市教委、学校）から、対応の迅速化を意識して取り組んでいる。 

家庭学習の充実化を図るためにクロムブックを活用するなど生徒が取り組みやすい方法を

進めていきたい。 

「夢や希望を持つ」の数値が低いのが残念だ。アンケートで簡単に答えさせるのではな

く、もっと深掘りしてほしい。（塚越委員） 

いじめについては、アンケート結果をもとに迅速に対応できている様子でよいと感じ

た。（池田会長） 

 

 



（２） 来年度の学校運営の基本方針の説明 

 御手洗校長より、資料に基づき令和 5年度からの変更点・充実させた点を中心に説明。 

１学年１クラスとなると馴染めない子がどうしてもいると聞く。クラスとしては２クラス

にできないとしても、活動を分割するなどできないのか。（井村委員）→教員配置も絡んで

くるので、今はいくつか案を用意しているところである。（校長） 

江南中は海にも近いし、どんどん魅力を発信してはどうか。近隣小学校は、魅力をポスタ

ーに作成し、ドラッグストアに掲示してもらったりしている。もう少し努力してほしい。

（塚越委員） 

 

（３） 学校運営協議会の自己評価／学校運営協議会の取組についての振り返り 

委員全員の意見を集約した資料に基づき熟議。 

（４） 夢育やらまいかＣＳ加算分の報告 

小林教頭よりたまねぎ収穫をした際の運営費、学校に招いた際の礼金に使用ことを報告。 

 

その他報告事項等 

司会から、次回会議は、令和６年５月２４ or ３１日（金）午後１３時３０分から江南

中学校会議室で開催する旨の報告があった。 

 卒業証書授与式についての伝達。 


